

UNIVERSIDAD SAN PEDRO
FACULTAD DERECHO Y CIENCIAS POLITICAS
Escuela de Derecho



Aplicación del proceso inmediato en casos de flagrancia delictiva

Tesis para optar el Título Profesional de Abogado

Elaborado por :

DIAZ SOLIS INES KATERIN

HUACHO

2017

Resumen

Uno de los motivos por lo que se implementó la regulación de los procesos especiales en el Nuevo Código Procesal Penal (en su libro Quinto) obedece a brindar simplificación procesal como mecanismo de descarga procesal. Es así que se reguló el proceso inmediato, en aras de brindar celeridad a los procesos penales, pasando directamente de las diligencias preliminares al juicio oral, obviando llevar a cabo la etapa de investigación preparatoria propiamente dicha y la intermedia lo que usualmente se realiza en el proceso común; inclusive se puede realizar 30 días antes de que el Fiscal haya formalizado la Investigación Preparatoria. De la misma manera, el Juez de la Investigación Preparatoria deberá actuar con *sindéresis*, pues será él quien decidirá si se tramita el caso bajo las reglas del proceso inmediato o bajo las del proceso común.